



Cena inaugural MWC Barcelona 2025

## Óscar López: “España es la prueba de que existe una tercera vía europea y europeísta que combina crecimiento y bienestar”

- López ha destacado que España ve en la digitalización una oportunidad para la concordia, frente a quienes quieren hacer de ella un campo de batalla

**Barcelona, 2 de marzo de 2025.-** El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, ha reivindicado este domingo el modelo español de transformación digital justa durante su intervención en la cena inaugural del MWC Barcelona 2025. “España es la prueba europea de que existe una tercera vía europea y europeísta que combina crecimiento y bienestar”, ha afirmado el ministro ante las principales autoridades y representantes empresariales del sector tecnológico mundial reunidos en el Museu Nacional d'Art de Catalunya.

“Vivimos tiempos en los que algunos afirman que Europa es un museo y que el proyecto europeo es un obstáculo para la competitividad. Se equivocan”, ha afirmado López, que ha destacado cómo España es “el país que más crece de la OCDE y de la Eurozona”. “Lideramos los rankings europeos y mundiales en conectividad y competencias digitales, hemos creado medio millón de empleos en profesiones STEM en los últimos seis años, contamos con uno de los supercomputadores más potentes del mundo y con el primer ordenador cuántico con tecnología 100% europea”. A la vez, “subimos el salario mínimo y batimos récords de empleo; en definitiva, mientras reducimos la desigualdad”.

El ministro ha subrayado el papel clave que está jugando la Sociedad Española para la Transformación Tecnológica (SETT), un “fondo de fondos” con cerca de 16.000 millones de euros para financiar proyectos tecnológicos de alto valor añadido, que ya está impulsando iniciativas estratégicas como el futuro centro de investigación y producción de semiconductores de Imec en Málaga, el aumento de la capacidad de producción de la empresa canaria Wootpix, líder en metrología de semiconductores o la apuesta por Sensia, compañía madrileña líder en innovación de soluciones basadas en tecnología infrarroja. López ha destacado que el Gobierno “cree firmemente en la colaboración público-privada para los grandes proyectos transformadores” y ha invitado a empresas e



inversores a apostar por “un país con excelente capacidad logística, energía limpia y asequible, un talento extraordinario y una conectividad inigualable”.

López ha concluido su intervención apelando al “valor de la cooperación y el multilateralismo”. “Hay quienes quieren hacer de la digitalización un campo de batalla, pero España la ve como una oportunidad para la concordia. Mientras unos queremos que la IA nos ayude a detectar mejor el cáncer o a reducir los costes productivos, otros la usan para esparcir discursos de odio y *deepfakes* que atentan contra la dignidad de las personas”, ha recordado el ministro, que ha puesto en valor en este sentido la regulación europea y española en gobernanza digital.

# Nota de prensa